

# N-D de la Merci N-D de l'Assomption

#### D'une année à l'autre ...

Il s'agit de l'année liturgique, bien sûr. Ce dimanche et dimanche prochain, avec la Fête du Christ-Roi, sont les deux derniers dimanches de l'année. C'est la fin d'un parcours que nous avons vécu en compagnie de Jésus depuis sa naissance jusqu'à son retour auprès de son Père et notre Père.

Depuis quelque temps, les textes du dimanche évoquent une fin des temps troublée et douloureuse. Que cette évocation ne nous cache pas la réalité finale de notre pèlerinage sur la terre. C'est plutôt la « Bonne Nouvelle » que Jésus nous annonce. Le Royaume de Dieu vient illuminer cette fin d'année et notre propre fin de vie.

Le croyant sait où il va. Dieu l'a « prédestiné ».

Notre prédestination c'est de vivre avec Lui, en Lui pour l'éternité. Tenons notre main dans la main de Jésus. Il est avec nous dans nos moments difficiles et douloureux. Mais c'est Jésus qui nous accueillera, comme Il nous l'a promis, au Paradis.

Laissons-nous «transfigurer » par cette promesse et par cette Parole de Saint-Jean : « Lorsque le Christ paraîtra, nous serons semblables à Lui! »

**Henri Froget** 

#### Rencontre avec...

### Bénédicte Chasseriau pour « Pause Maman » Bénédicte nous explique ce qui se cache derrière ce titre.

« C'est un temps de rencontre et de partage, le mardi après midi de 14h à15h30 (sauf pendant les vacances scolaires), à l'accueil de Fresnes, ouvert à toutes les mamans. Je fais partie de ce groupe depuis 7 ou 8 ans, et j'en assure le suivi avec Dominique depuis 5 ans. Les mamans arrivent, on boit quelque chose ensemble, on se pose et on discute.

Le père Alain ou le père Djop viennent nous dire bonjour.

J'attends avec impatience ce moment de la semaine où je peux prendre un peu de temps pour moi, parler et échanger avec les autres mamans. Les sujets sont variés et viennent spontanément : les enfants bien sûr, leur scolarité, les conjoints, la famille, la santé, la vie quotidienne ...

Chacune a une vie différente et nous nous apportons beaucoup mutuellement. Le vécu de chacune est important. Au fil du temps des liens d'amitié se tissent entre nous. Il n'y a pas de gêne et chacune se sent libre de venir ou de ne pas venir tel ou tel mardi. Le petit nombre (5 à 6 personnes) favorise un partage plus intime, plus personnel et facilite l'expression de celles qui sont plus réservées.

Je pense qu'il est important que ce soit l'Église qui nous accueille. L'Église est un lieu de rassemblement, elle est ouverte à tous. Elle accueille toutes les personnes indépendamment de leur religion, puisque la plupart des personnes de notre petit groupe n'est pas de religion catholique. Le fait qu'il n'y ait pas de thème précis fixé, permet aux mamans de s'exprimer librement et de se sentir à l'aise par rapport au fait que la rencontre se passe dans les locaux de la paroisse. Toutes les nouvelles mamans seront les bienvenues avec ou sans leurs enfants. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

# Agenda

#### Lundi 16 novembre

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

#### Mardi 17 novembre

17h: messe à l'Ehpad de Rungis

#### Mercredi 18 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

#### Samedi 21 novembre

15h : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes 16h30 : diaporama des camps Scouts et Guides à

N-D de la Merci

#### Dimanche 22 novembre

15h : assemblée de prière avec le Renouveau charismatique à St-Éloi

#### Samedi 28 novembre

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

# Dimanche 29 novembre – entrée en Avent

TOP à Fresnes et à Rungis vers 12h.



## N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

#### **Ceci vous concerne**

#### TOP

La date se fait toute proche. Le 29 novembre. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer, soit financièrement, soit en venant, en invitant ou en aidant.

#### Pèlerinage diocésain - Lourdes

Les inscriptions débutent pour le pèlerinage à Lourdes du 22 au 27 avril 2016. Lourdes sera un lieu jubilaire privilégié pour vivre la miséricorde divine. Le prix est de 360 €. Renseignements : 01 45 17 24 08 pelerinages@eveche-creteil.cef.fr ou catholiques-val-de-marne.cef.fr

#### **Chantiers du Cardinal**

Une quête spéciale sera faite au cours des messes les 28 et 29 novembre.

#### Scouts et Guides de France

Le diaporama des camps scouts et guides aura lieu le samedi 21 novembre à 16h30 à N-D de la Merci

#### Assemblée synodales les 21 et 22 novembre

Différents groupes de prière se relaieront à la cathédrale Notre-Dame de Créteil du samedi 21 novembre (9h00) au dimanche 22 novembre (18h30), y compris la nuit. 01.45.17.24.26 ou mailto:infos.synode@eveche-creteil.cef.fr

#### Infos pratiques

#### Messes dominicales

Samedi: 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

#### En semaine:

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi

Mercredi: 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

#### Accueil

N-D de la Merci : mardi à jeudi 9h30-11h30 &16h30-18h30 vendredi 9h30-11h30 &17h-19h

samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h

samedi 10h-12h

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

#### Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :

Roger-Angelo **Dicrescendzo** et Monique **Gougeon** ;

à Rungis: Henri Quesada;

au crématorium d'Arcueil:

Geneviève **Haumont**, André **Mantzaranis**, Odette **Hallier** et Marie **Gaullier**.

# ocument

### Message du Secours Catholique du Val de Marne

Le Secours Catholique a pour vocation d'aller vers les plus démunis, ceux qui aujourd'hui sont les plus blessés par une époque qui n'épargne personne, en particulier les plus fragiles d'entre nous, ici et ailleurs. C'est auprès d'eux que 580 bénévoles de la délégation du Val de Marne s'engagent chaque jour pour vivre une solidarité et une fraternité portées par l'Évangile. En 2014, ils ont rencontré plus de 8000 situations de pauvreté ; ce sont autant de visages, de souffrances, de peurs du lendemain mais ce sont aussi autant de rencontres, de regards croisés, de paroles échangées, de sourires qui doucement recommencent à illuminer les visages. Les actions du Secours Catholique, d'abord histoires sont des d'accompagnement entre les bénévoles et les personnes rencontrées, dans la durée.

C'est la rencontre de Laurent, Claire, Abdel qui vivent dans le bois de Vincennes, afin de nouer des relations de confiance et d'égalité. C'est l'accompagnement de Djamel pour l'obtention de son titre de séjour, de Farid et de Julie dans leurs différents recours afin de faire valoir leur droit au logement opposable. C'est aussi le départ de 44 enfants val-demarnais dans des familles de Rodez et de Montauban en juillet leur permettant de découvrir un autre environnement.

Pour porter plus loin encore cette espérance d'un monde où chacun, grâce à la rencontre, peut retrouver la confiance et avancer de nouveau, le Secours Catholique a besoin de vous ; Besoin de votre soutien financier ou bénévole pour que nous puissions aider et accompagner, grâce à vous, ceux que notre chemin croise.